

Blutspendeaktionder Santander Consumer Bank

Die Blutspende 2016

- 9. Blutspendeaktion der Santander Consumer Bank in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Roten Kreuz (DRK) und der Deutschen Knochenmarkspenderdatei (DKMS).
- Sowohl die Mitarbeiter in der Unternehmenszentrale am Santander-Platz als auch am Nordpark haben die Möglichkeit, ihr Blut zu spenden.
- Über die Blutspende hinaus können sich die Mitarbeiter rund um das Thema Knochenmarkspende informieren und sich gegebenenfalls als Spender registrieren.

Blutspenden hat Tradition

- Bereits zum 9. Mal initiiert die Santander Consumer Bank die groß angelegte Blutespendeaktion in Mönchengladbach.
- Im Vorjahr beteiligten sich über 170 Blutspender. Für 2016 hat sich Santander vorgenommen, die Spenderzahl noch einmal zu übertreffen.
- Aufgrund der hohen Beteiligung der Mitarbeiter in den vergangenen Jahren wurde die Santander Blutspende zu einer der größten Blutspendeaktionen in der Region.
- Für dieses langjährige Engagement erhält Santander dieses Jahr die Auszeichnung "Helfende Hände" vom Deutschen Roten Kreuz (DRK). Der Award wird am 7. Juni von Dr. Walter von Horstig, Geschäftsführer des DRK Blutspendedienstes West, übergeben.





